

Josef Lipp (Obmann-Stellvertreter), Gottfried Forsthuber, Erna Cachée (Kassierin), Karl Cachée (Obmann) und Friedrich Butta (Sportleitung). Foto: Steinberger

Baden Schützen vorne mit dabei

sportschiessen | Gute Ergebnisse lieferten die Luftpistolenschützen der SG Baden 1560 bei den Bezirkswettkämpfen ab. Beim Blumauercup erreichte Oskar Kawan in der Klasse Sen3 den ersten Platz, beim Bezirkscup mit der LP5 in der Disziplin Schnellfeuer belegte er in der Klasse Sen2 den zweiten Rang.

Im Bezirkscup mit der LP1 holte in der Juniorenklasse Ferdinand Brousek den Sieg. Oskar Kawan gewann ebenfalls Gold. Im Bezirkscup mit der LP5 in der Disziplin Standard belegte Brousek ebenfalls Platz eins. Thomas Brousek erreichte in der Klasse Sen1 Rang vier.

Jahresabschluss der Schützen

Die Schützengesellschaft Baden 1560 feierte kürzlich ihren Jahresabschluss im Streiterhof von Familie Märzweiler und ließ dabei das abgelaufene Vereinsjahr noch einmal Revue passieren. Selbstverständlich wurden beim geselligen Beisammensein auch bereits Pläne für das Jahr 2018 geschmiedet. VP-Gemeinderat Gottfried Forsthuber gratulierte den Schützen zu ihren beachtlichen sportlichen Erfolgen und wünschte den Sportlern auch für das bevorstehende Jahr viel Treffsicherheit.

SPORTSCHIESSEN

Schützenkönig Erwin II. Bei der Jahresabschlussfeier der SG Baden 1560 beim Heurigen Streiterhof fand in Anwesenheit von Gottfried Forsthuber als Vertretung des Bürgermeisters die Pro→ klamation des diesjährigen Schützenkönigs statt. Schützenkönig wurde Erwin Bayer, er erhielt von der vorjährigen Königin Christine Fischer die Königskette überreicht. Ihm zur Seite, stehen im kommenden Schützenjahr, die 1. Marschallin Ernestine Cachée und der 2. Marschall Ferdinand Brousek.